



Ersatzwahl Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission – Rücktritt Andrea Kuhn Geschäft Nr. 16/2010

Andrea Kuhn-Senn (CVP) hat den Bezirksrat ersucht, per sofort als Mitglied des Gemeinderates entlassen zu werden. Der Bezirksrat Uster hat mit Präsidialverfügung vom 26. August 2010 Andrea Kuhn-Senn unter Verdankung der geleisteten Dienste per sofort als Mitglied des Gemeinderates entlassen.

Die Interfraktionelle Konferenz **beantragt**:

1. Als Nachfolger von Andrea Kuhn-Senn in der GRPK wird Dominic Müller, Alpenstrasse 14, 8600 Dübendorf (am 16. September 2010 durch den Stadtrat zum Nachfolger von Andrea Kuhn-Senn im Gemeinderat bezeichnet) vorgeschlagen.
2. Referent Interfraktionelle Konferenz: Theo M. Johner (BDP)
3. Mitteilungen durch Protokollauszug an:
 - a. Mitglieder Gemeinderat
 - b. Mitglieder Stadtrat
 - c. akkreditierte Pressevertreter und übrige Bezüger
 - d. Website der Stadt Dübendorf
 - e. Akten Gemeinderat

Im Namen des Präsidenten
Interfraktionelle Konferenz Gemeinderat Dübendorf

Marcel Amhof
Sekretär